

## INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

### Diphthérie

#### Belgique

Depuis le 20 septembre, le nombre des cas déclarés chaque semaine s'est élevé, successivement, à 12, 14, 12, 23, 32 et 30. C'est la plus forte fréquence observée pour cette partie de l'année depuis 1949. Les 32 cas sont répartis dans presque toutes les provinces, à l'exception du Luxembourg. 29 se sont produits chez des personnes qui n'ont jamais été vaccinées; parmi celles-ci, il y a eu 1 décès, chez un sujet âgé de 10 ans. Une petite épidémie est signalée à Chimay, dans la province du Hainaut, à proximité de la frontière française. 14 des 30 cas déclarés pour la semaine la plus récente se sont produits dans le Brabant. Aucun cas n'a été déclaré dans les provinces de Luxembourg et de Namur. 25 cas au moins se sont produits chez des personnes qui n'avaient jamais été vaccinées.

## EPIDEMIOLOGICAL NOTES

### Diphtheria

#### Belgium

The number of cases reported each week since 20 September was, successively, 12, 14, 12, 23, 32 and 30. It is the highest prevalence recorded for this period of the year since 1949. The 32 cases were distributed throughout all the provinces, except Luxembourg. 29 occurred among persons who had never been immunized; among them, there was one death, a child aged 10. A small outbreak is occurring at Chimay, Hainaut Province, near the French border. From the 30 cases, 14 occurred in Brabant province and none in Luxembourg and Namur provinces. At least 25 cases occurred among persons who had never been immunised.